

MINERÍA & SERVICIOS S.P.A.

# La Minería y el Medioambiente



Somos una empresa orientada al Servicio y a la entrega de Soluciones para nuestros Clientes, incorporando elementos de mejora a nuestros servicios, generando "**Valor Agregado**" al desarrollo de proyectos.

Hoy trabajamos en estar a la vanguardia en Sustentabilidad para el desarrollo de Servicios de Ingeniería y Construcción de Proyectos, ya que buscamos garantizar el equilibrio entre el desarrollo económico, el bienestar social y la protección del medio ambiente.

## M&S SPA y La Sustentabilidad

La experiencia ha demostrado que la incorporación de criterios de **Sustentabilidad**, desde etapas tempranas, permite:

- Reducir plazos de tramitación.
- Acceder a fuentes de financiamiento.
- Reducir riesgos de judicialización.
- Fomentar prácticas de buen vecino.

Contamos con un experimentado equipo multidisciplinario y aplicamos criterios de **Sustentabilidad** en cada proyecto, de manera de asegurar su viabilidad. Buscamos diseños que puedan adaptarse al contexto específico en el que se ubica, considerando la dimensión ambiental, social, cultural y normativa.

La **Sustentabilidad** se posiciona en el centro de nuestra gestión y nos permite diseños flexibles, acordes a los objetivos de nuestros Clientes, las Autoridades y los Stakeholders, facilitando la tramitación de los permisos y la materialización de nuestros proyectos.

Buscamos promover, en conjunto con nuestros clientes, la **Minería Verde**, como un enfoque integral para la actividad, orientado a minimizar el impacto ambiental, maximizar el uso de recursos y promover beneficios sociales y económicos.

## El Medioambiente y Nuestros Proyectos

Un proyecto fuerte en **Sustentabilidad** es el "Sistema de Control y Manejo de Infiltraciones en Tranques de Relaves", que busca reducir los efectos ambientales generados por la operación histórica de tranques. Un equipo multidisciplinario realizó una caracterización hidrogeológica para evaluar alternativas de captura de aguas contactadas y proponer



métodos de disposición y tratamiento, para su posterior reposición al sistema. Los criterios de selección conjugan los temas técnicos, económicos y de **Sustentabilidad**, profundizando en la mejor tecnología disponible.

Otro proyecto de gran **Gestión Comunitaria** es el "Diagnóstico de Prospección del Subsuelo de Tierra Amarilla, para la Detección de Cavidades o Fracturas", es el proyecto de geociencias más grande desarrollado en Chile y busca caracterizar el subsuelo del área urbana de la comuna. Es un proyecto de gran visibilidad pública, ya que involucra a múltiples actores sociales, desde las autoridades gubernamentales, locales, las empresas mineras de la zona y a la comunidad.

Hoy, la industria minera tiene un doble desafío; adaptarse a un mercado cada vez más especializado y competitivo, y cumplir con los requerimientos **Ambientales y Comunitarios**, que son elementos clave para asegurar la continuidad operacional.

En esencia, la **Minería Verde** busca redefinir a la industria minera, orientándola hacia un modelo regenerativo y resiliente, que satisfaga las necesidades económicas y materiales y también contribuya a la protección ambiental y al bienestar social. Es un camino hacia un futuro donde la minería se integra plenamente en los principios de sostenibilidad global.

En este concepto se incluyen prácticas de **Economía Circular**, que es un modelo de desarrollo sostenible que busca maximizar el uso de recursos, minimizar los residuos y regenerar los sistemas naturales. La **Economía Circular** redefine el concepto de crecimiento, priorizando el bienestar de las personas y del planeta, fomentando una transición hacia un sistema resiliente y equitativo.

Minería & Servicios S.P.A. ofrece servicios de ingeniería que, alineado con los desafíos de la industria, incluyen:

- Gestión Ambiental Responsable.
- Uso Eficiente de Recursos.
- Transición Energética.
- Innovación y Tecnología Limpia.
- Cierre y Rehabilitación de Minas.
- Relación con las Comunidades.
- Trazabilidad y Transparencia.
- Economía Circular en la Minería.



Javiera Straub, Especialista en Sustentabilidad Desafíos de la Industria y Nuestro Aporte



**Dirección**  
 Los Militares 6191, Las Condes, Santiago.

**Contacto**  
[info@myschile.com](mailto:info@myschile.com)  
[contacto@myschile.com](mailto:contacto@myschile.com)

**Web**  
<https://myschile.com/>

**LinkedIn**  
<https://cl.linkedin.com/company/myschile>